



Los atletas de la Usal y de la Pontificia, en la competición burgalesa.

REGIONAL DE ESCOLARES Y UNIVERSITARIO

Victoria de David de la Fuente en la prueba cadete

R. F. G. / SALAMANCA

■ El fondista salmantino David de la Fuente se impuso ayer en el Campeonato de Castilla y León de Centros Escolares en la categoría cadete, aunque su equipo, el IES Mateo Hernández, tenía que conformarse con la segunda posición, ya que el Politécnico de Soria le superaba en cuatro puntos. Aun así, el fondista charro lograba un gran triunfo al imponerse por milésimas al burgalés Daniel Casares del Olmo. Sergio Molinero entraba en la sexta posición. Pablo Pastor era undécimo seguido de Nuno Muñoz y Víctor Martínez, el 14. En categoría femenina, el Ramón Olleros finalmente no pudo participar al no tener disponibles el número mínimo de atletas participantes (cuatro).

En la prueba universitaria sucedió algo parecido, ya que la Universidad no presentó equipo y sólo corrió Vanesa Sanz, que finalizó séptima en una prueba que ganó Jimena Martín para darle el título a la Universidad de Burgos.

En masculino, Tomás Tajadura ganó y la Universidad de Salamanca era tercera, y la Pontificia, quinta. El mejor charro era Juan Antonio Jiménez Lozano en el puesto octavo, y Javier Sanz, el primero de la Pontificia en el puesto 14. ■

► UNIVERSITARIO FEMENINO

1. Jimena Martín	13.44
6. Vanesa Sanz (Usal)	16.16

Equipos: 1. U. Burgos

► UNIVERSITARIO MASCULINO

1. Tomás Tajadura (UBU)	24.26
8. J. A. Jiménez Lozano (Usal)	26.34
10. J. A. de Jesús (Usal)	27.12
14. Javier Sanz (Pontificia)	28.47
16. Alejandro Schez. (Pontificia)	29.10
17. David Corrales (Usal)	29.15
21. Álvaro Ramos (Pontificia)	29.39
23. Moisés Muñoz (Pontificia)	30.08

Equipos: 1. UBU (21 pts.); 2. UVA (27); 3. Usal (55); 5. Pontificia (74)

► CADETE MASCULINO

1. David de la Fuente	13.19
6. Sergio Molinero	14.07
11. Pablo Pastor	14.40
12. Nuno Muñoz	14.46
14. Víctor Martínez	14.51

Equipos: 1. Pol. Soria; 2. Mateo Hdez.